

# SABDATARA

## Peringati Hari Disabilitas Internasional 2024, Kasdim Ikuti Senam Bersama Penyandang Disabilitas

Achmad Sarjono - [TULUNGAGUNG.SABDATARA.COM](http://TULUNGAGUNG.SABDATARA.COM)

Dec 8, 2024 - 11:44



TULUNGAGUNG - Dalam rangka memperingati Hari Disabilitas Internasional yang jatuh setiap tanggal 3 Desember, Kepala Staf Kodim 0807/Tulungagung Mayor Inf Zuhail Muhammad Hasan mengikuti acara spesial senam bersama di halaman Kantor Bupati Tulungagung, Minggu (08/12/2024).

Image not found or type unknown



Acara senam bersama ini dirancang tidak hanya sebagai bentuk olahraga kolektif, tetapi juga sebagai momentum untuk mempererat hubungan sosial antara masyarakat umum dengan penyandang disabilitas. Selain senam, rangkaian kegiatan meliputi penyuluhan edukatif mengenai hak-hak disabilitas dan pameran hasil karya penyandang disabilitas.

Kasdim Tulungagung menyampaikan pentingnya kegiatan semacam ini dalam membangun kesadaran dan empati di masyarakat. "Peringatan Hari Disabilitas Internasional bukan hanya sekadar perayaan, tetapi juga panggilan untuk kita semua agar lebih peduli dan berkontribusi terhadap terciptanya lingkungan yang inklusif. Penyandang disabilitas adalah bagian penting dari masyarakat yang memiliki hak yang sama untuk berkembang dan berprestasi," ujar Kasdim.

Beliau juga menambahkan bahwa melalui senam bersama, masyarakat diajak untuk menyadari bahwa keberagaman bukanlah hambatan, melainkan kekuatan. "Kegiatan ini tidak hanya mempererat kebersamaan, tetapi juga menjadi simbol solidaritas kita terhadap saudara-saudara penyandang disabilitas," tambahnya.

Acara yang berlangsung meriah ini dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat, mulai dari pejabat daerah, komunitas disabilitas, hingga pelajar dan relawan.

Antusiasme peserta menunjukkan semangat kebersamaan yang tinggi dalam mendukung gerakan inklusivitas di Tulungagung.

Melalui kegiatan seperti ini, diharapkan masyarakat semakin memahami pentingnya memberikan ruang yang setara bagi penyandang disabilitas untuk menunjukkan potensi mereka, sekaligus menciptakan lingkungan yang ramah dan mendukung untuk semua. (\*)